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Con el argumento dela crisis económica
la Federación redujo
8o millones de pe
sos de los 100 mi

llones que estaban etiquetados
para los proyectos de rescate de
barrancas del Distrito Federal

Los 20 millones restantes se
rán insuficientes para realizar
trabajos de limpieza como el reti
ro de basura y la eliminación de
descargas de aguas negras a las
barrancas dijo la diputada local
electa Aleida Alavez quien inte
gró la Comisión de Medio Am
biente yRecursos Naturales de la
Cámara de Diputados en la ante
rior Legislatura federal

Informó que la disminución de
los recursos obligó a modificar
las prioridades por lo que ante la
falta de dinero se enfocarán en la
colocación de pozos de absor
ción que son más baratos

A los 20 millones de pesos que
quedaron disponibles del pro
grama de Centros de Población
de la Comisión Nacional del
Agua Conagua se sumarán 4
millones que aportará el gobier
no del Distrito Federal

Del total 12 5 millones de pe
sos serán destinados a concluir
los trabajos de limpieza de la ba
rranca de San Borja de la delega
ción Alvaro Obregón mismos
que las autoridades delegaciona
les ya habían iniciado

Sin embargo enjulio pasado la
demarcación aseveró que de
acuerdo con el proyecto ejecuti
vo se requerirían 50 millones de
pesos para el rescate de los dos
kilómetros que la conforman

La delegación Cuajimalpa ob
tendrá 1 5 millones de pesos para
iniciar la limpieza de la barranca
Agua de Leones Los proyectos
de las demarcaciones Xochimil
co Milpa Alta y Tlalpan así co
mo el de la barranca de Texcala

tlaco en Alvaro Obregón para el
cual se requerirían 15 millones de
pesos quedaron excluidos de la
repartición de dinero

Agua hay pero de lluvia

Según la Conagua las 74barran
cas existentes enel DF presentan
problemas de invasiones de
asentamientos humanos des
cargade aguas residuales ybasu
ra en distintos niveles mismos
que de resolverse permitirían re
cuperar el agua de lluvia

De acuerdo con esta depen
dencia el agua pluvial que cae en
el valle de México equivale a tres
veces la cantidad de agua que se
consume por lo que su aprove
chamiento significaría reducir la
escasez actual del líquido

El 16 de julio EfrénVillalón di
rector del Organismo Cuenca
Aguas del valle de México de la
Conagua aseguró que si pudié
ramos recuperar toda esa lluvia
no tendríamos problemas ob
viamente aquí influye que parte

de esta lluvia se evapora Otra
se estáyendo al drenaje porque la
recuperación en pozos de absor
ción no es la adecuada

Alavez comentó que durante
una reunión de legisladores per
sonal de Conaguay el Sistemade
Aguas de la Ciudadde México se
determinó que los 10 millones de
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pesos restantes se utilizarán para
colocar 10 pozos de absorción

Estos mecanismos se instala

rán en Tlalpan y Coyoacán luga
res que según La legisladora son
mejores para la recarga de los
mantos acuíferos de la ciudad y
tendrán un costo aproximado de
1 5 millones de pesos
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